

**Intervención de la diputada Jennifer García Lucena, para que haga uso de su derecho de réplica.**

**La presidenta:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada Jennifer García Lucena, por un tiempo de hasta cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

**La diputada Jennifer García Lucena:**

Ser joven en Guerrero no es fácil, por la complejidad de las carencias inherentes la pobreza y la falta de oportunidades a quienes intentan incursionar en la vida laboral.

El entorno de la juventud y la niñez, está plagado de riesgos entre ellos el consumo de drogas, la violencia familiar embarazos de adolescentes, violencia sexual, venta de menores

en algunos municipios en La Montaña, un sistema educativo que por sus deficiencias constituye en sí mismo un problema por sus carencias de infraestructura a lo que se suma un ambiente problemático por conductas agresivas como el bullying.

En cuanto a la participación de los jóvenes en política, las cosas no mejoran ya que uno de los grupos con bajo nivel de participación son las personas que rondan entre los 19 a 34 años quienes en su conjunto representan el 33% de la lista nominal, estas cifras nos dicen que se debe promover en nuestros jóvenes que conozcan sus derechos y responsabilidades para motivarles a una mayor participación en la democracia, asimismo que tengan mayor conocimiento de las

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Jueves 24 noviembre 2022

instituciones del gobierno y cómo funcionan adquieran mayor conciencia sobre los problemas que enfrentan y sus posibles soluciones. Para ello se requiere que tomen acciones políticas de manera pacífica para alcanzar una causa.

Por ello el grupo parlamentario del PRD, ofrece ser coadyuvante con su secretaría en el ámbito de nuestras competencias y capacidades en ampliar las acciones que ya realizamos como los Parlamentos Infantil y Juvenil a los que se suman talleres y conferencias por parte de especialistas y contribuir con la formación y motivación de ese gran activo que tiene Guerrero en sus jóvenes y niños.

Muchas gracias.